

ACTA DE LA DÉCIMA CUARTA SESIÓN DEL CONSEJO DE FACULTAD

FGAD-CF ACTA 14/2022

Fecha: 5 de mayo de 2022

Hora: 8:00am

El Consejo de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en modalidad virtual a través de la plataforma Zoom, en su décima cuarta sesión ordinaria el día jueves 5 de mayo de 2022 bajo la presidencia de la Decana de la Facultad de Gestión y Alta Dirección, contando con la asistencia del Jefe del Departamento Académico de Ciencias de la Gestión, los representantes de los profesores principales, el representante de los profesores asociados, el representante de los profesores auxiliares. Asimismo, asistió la secretaria académica de la FGAD como secretaria de actas y estuvieron invitados a la sesión la directora de estudios y el coordinador de Formación Continua.

Los temas de agenda fueron:

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima tercera sesión ordinaria del 7 de abril de 2022.
2. Modificaciones de los requisitos para adelantos excepcionales en EEGLL.

Informes:

3. Informe de atención de salud mental entre los alumnos de la FGAD y guía de orientación a docentes.
4. Proyecto de inversión en infraestructura de la sala de grados e identificación de necesidades de infraestructura de Gestión.
5. Informe trimestral de avances de formación continua.
6. Cronograma de Actividades: Mayo-Junio

Aprobaciones:

1. Aprobación del acta de la décima tercera sesión ordinaria del 7 de abril de 2022.

La decana presentó el texto del acta e hizo el recuento de los temas tratados en la décima tercera sesión ordinaria del 7 de abril de 2022, revisando el contenido con los miembros del Consejo de Facultad. Al finalizar la revisión, se hicieron algunas precisiones al acta, las cuales fueron incluidas en el documento y se envió por correo electrónico para su aprobación.

Aprobación:

Los miembros del Consejo de Facultad aprobaron el acta de la décima tercera sesión ordinaria del 7 de abril del 2022 mediante correo electrónico.

2. Modificaciones de los requisitos para adelantos excepcionales en EEGLL.

La Secretaria Académica, informó a los consejeros sobre una situación que se está presentando en las últimas matrículas con mayor frecuencia, respecto a los alumnos que se encuentran en Estudios Generales Letras y solicitan adelantar excepcionalmente algún curso en Facultad.

Por ese motivo, se propone que a aquellos alumnos de Gestión que se encuentren en EEGLL y que solo les falte un requisito puedan solicitar un adelanto excepcional como se maneja con las demás especialidades.

Los miembros del Consejo estuvieron de acuerdo con ello indicando que se debe apoyar a que los alumnos puedan avanzar de manera fluida con los cursos de la carrera.

Aprobación:

Los miembros del Consejo aprobaron que durante los procesos de matrícula se permita a los alumnos de Gestión solicitar adelantos excepcionales, sólo en aquellos casos que les falte aprobar uno de los cursos requisitos de la especialidad.

Informes:

3. Informe de atención de salud mental entre los alumnos de la FGAD y guía de orientación a docentes.

La directora de estudios explicó a los miembros del Consejo que los temas de salud mental han tomado relevancia en los últimos dos años a raíz de la pandemia y año a año se están realizando ajustes y mejoras para llevar un mejor control en cuanto a los registros. Indica que se está trabajando para que toda la comunidad tenga conciencia de que sin salud mental no hay salud. Asimismo, indicó que la salud mental es un estado de bienestar en el que la persona realiza sus capacidades y es capaz de hacer frente al estrés normal de la vida, de trabajar de forma productiva y de contribuir a su comunidad.

Informó que se han realizado varios cambios en la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAES) y, actualmente, la Oficina de Servicio de Apoyo al Estudiante (OSOE) pasó a llamarse Oficina de Bienestar Psicológico (OBP). Por el lado de la Facultad, se brindan sesiones de orientación psicopedagógica.

4. Proyecto de inversión en infraestructura de la sala de grados e identificación de necesidades de infraestructura de Gestión.

La decana presentó dos proyectos en cuanto al tema de infraestructura. Indicó que existen necesidades tanto del Departamento Académico de Ciencias de la Gestión (DACG) y de la Facultad de Gestión y Alta Dirección (FGAD) que fueron analizados de manera conjunta por el Vicerrectorado Administrativo y se determinaron dos líneas de trabajo, una en atención de las necesidades a corto plazo y el otro en atención a las necesidades más estructurales que serían a mediano o a largo plazo.

5. Informe trimestral de avances de formación continua.

El coordinador de Formación Continua hizo un breve resumen sobre los avances del primer trimestre del 2022. Indica que él se incorporó en enero de este año y que el equipo durante el año 2021 realizó una gran labor y avanzó en un área que no se conocía mucho y tuvo resultados interesantes e importantes. Mostró los resultados del año pasado e indicó que para este año se hizo un análisis y se plantearon nuevas metas, además se está trabajando en una estructura que sea sostenible.

Regreso a la presencialidad en el segundo semestre del 2022.

La decana solicitó a los miembros del Consejo agregar un punto adicional de informes en la agenda de la sesión, sobre el retorno a la presencialidad para el siguiente semestre, en la medida que tenía algunos puntos importantes que el Consejo debía de conocer. Los miembros del Consejo estuvieron de acuerdo con la solicitud.

Además, mencionó que en la última sesión del Consejo Universitario se indicó que el 2022-2 sería presencial al 100%, la indicación es que cada Unidad Académica debe analizar y evaluar su oferta académica para que el próximo ciclo se regrese presencialmente. Informa que esa es la posición actual del equipo rectoral.

6. Cronograma de Actividades: Mayo-Junio

La Decana mencionó a los miembros del Consejo las actividades programadas para los meses de mayo - junio.